

„Wasgau-Löwen“ bestätigen Achim Bettler an der Spitze

BUSENBERG. Achim Bettler wurde bei der Jahreshauptversammlung der „Wasgau-Löwen“ als erster Vorsitzender bestätigt, ebenso Siegfried Köhler als Kassenwart und Michael Kugler als Schriftführer. Zum zweiten Vorsitzenden wurde Hans Engel gewählt, zu Beisitzern Frank Öhl, Christian Sarter und Edith Göttmann, zu Kassenprüfern Jens Rothschnitt und Hartmuth Weis. Der Vorsitzende bedankte sich bei den Mitgliedern für ihr Engagement bei den vielen Aktivitäten, die Teilnahme an Fußballturnieren in Erlenbach, Busenberg und Schindhard. Besonderer Dank galt den Helfern beim Bayerischen Abend und Weihnachtsmarkt. Das Highlight war eine Dreitägesfahrt nach Hamburg. Für dieses Jahr sind für die 94 Mitglieder unter anderem am 4. November eine Fahrt nach Bochum und Ende März 2001 eine Dreitägesfahrt nach Berlin geplant. Am 7. Oktober findet im Sportheim ein Bayerischer Abend statt. Außerdem zeigen sich die „Löwen“ mit den Fußballern solidarisch und unterstützen diese mit einer 500-Mark-Spende für den neuen Rasenplatz. (ul)

Neue Trikots für „Löwen“

BUSENBERG. Es hat zwar vier Jahre gedauert, aber nun haben auch die „Wasgau-Löwen“, deren Vorsitzender Achim Bettler seit der Gründung 1996 ist, ihre Sponsoren. Die Schreinerei Hartmann, Pizzeria Sardegna und das Autohaus Schlosser aus Bundenthal haben den „Löwen“ zum ersten eigenen Trikot verholfen, damit sie ihre Hallen-, Großfeld- sowie Kleinfeldturniere austragen können. Im kommenden Sommer findet auch beim SC Busenberg das erste eigene Kleinfeldturnier statt.

FOTO: KUL



„Wasgau-Löwen“ wollen für Lara spenden

BUSENBERG. Am 28. Juli starten die Wasgau-Löwen zum Spiel des TSV 1860 München gegen den 1. FC Kaiserslautern. Abfahrt ist um sechs Uhr am Dorfplatz in Busenberg. Diese Fahrt dient auch einem besonderen Zweck. Pro teilnehmende Person spenden die Wasgau-Löwen 30 Mark für die Delphin-Therapie der Laura Naab aus Schindhard. Bei der Rückfahrt wird in Monheim noch ein kleines Fantreffen mit dem dortigen Fanclub stattfinden. Interessenten melden sich bei Achim Bettler, Telefon: 06391/5308. (ul)

10.09.2001 Rheinpfalz

Fußball: „Wasgau-Löwen“ am stärksten

BUSENBERG. Am Samstag wurde in Wörth am Main ein Kleinfeld-Fußballturnier von Fanclubs des TSV 1860 München der Region 14 (alle außer die aus Bayern und Baden-Württemberg) ausgetragen. Dabei kamen die „Wasgau-Löwen“ Busenberg zu ihrem ersten Turniersieg überhaupt. Mit einem Torverhältnis von 16:3 erreichten sie den ersten Platz. Mit 5:0 fertigten sie die Spessart-Löwen ab, 6:1 hieß es am Ende gegen den Titelverteidiger Honischland-Löwen aus Niedernberg und 5:2 gegen die Odenwald-Löwen aus Fürth. Mit diesem Sieg haben sich die Wasgau-Löwen für das Endturnier der Regionssieger aller Fanclubs der Goiger in Freising bei München am 19. Juli qualifiziert. Wer sich den Wasgau-Löwen Busenberg anschließen möchte, kann sich bei Achim Bettler, Telefon 06391/5308 melden, so der Verein. (ul)

Rheinpfalz, 25.06.1997

Löwen brüllen in der Pfalz



Ein besonderes Kleinfeld-Fußballturnier ist das im Rahmen des Sportfests beim SC Busenberg. Denn in der tiefsten Südwestpfalz kicken alljährlich Fanclubs von 1860 München. Treuestes der diesmal sechs Löwen-Teams sind die Ehgner Löwen aus Rottenburg/Neckar, die hier zusammen mit dem Turniersieger,

den Wasgau-Löwen, zu sehen sind. Kennengelernt haben sie sich – wo schon? – bei einem Bundesligaspiel in München. Beim SCB-Sportfest spielten außerdem: Busenberg - Dahn 4:0 (Torschützen: Mähne, Kugler, Weis/2), Busenberg - Vorderweidenthal 1:1, Erfweiler - Bobenthal 0:3.

—UL/FOTO: KORN